



今年ばとても天気の良いお正月になりましたが、御家族揃って
 よいお正月を迎えた事と思ひます。お子さん達は、ゆっくと
 楽しいお正月を過ごし、お父さんお母さん、お家の方々の愛を杯
 もらって元気な顔を見せてくれ、園中に元気な声が響いていま
 あざみ組のお子さんは後3ヶ月で卒園し他のクラスのお子
 さん達も進級し1つお兄さん、お姉さんとなつていまま
 どのお子さんも新たなものに向かつて意欲11ぱい11の様
 伺えまゝ私達大人も、お子さんの輝かしい意欲に負けな
 様お子さん達のよりよい成長を願ひ、飛躍を見守りながら頑張つていきたらと思ひます。昨年も保護者の
 方々には沢山の御協力をして頂きましたが今年も引き続きどうぞよろしくお願ひ致します。

- * 4日(土) 保育始め
- * 21日(火) お誕生会
- * 25日(土) 連合会代議委員会
13:15 講演会 13:30~
- * 30日(木) 新年生説明会
(上野)

保護者会より、お子さんの大好きな
 絵本を買って頂きました。ありがとうござ
 いました。

1/25(土)連合会・代議委員会と講演会が
 あります。

25日(土)代議委員会がありその後13時30分より
 講演会があります。講師の先生は助産院 笑望(わらわら)
 の院長先生である高崎望先生のお話です。テーマが
 「生まれ来てくれてありがとう」生命が宿り、出産して
 から母親になれた喜びを今一度がみしめながらです
 素晴らしい講演だと思ひますのでお忙しいとは思ひ
 ますが沢山の御参加お願ひします。

場所：中央公民館 2階石所修室

風邪を引かずに元気に過ごしましょう

1月2月は毎年インフルエンザの風邪がはやったりと
 お休みをするお子さんが多くなつてきます。日々夏から
 予防に心掛けて元気に過ごせる様に配慮

- ① してあげて下さい。又、お休みをされる時は、
- ② 園の方まで連絡をお願ひします。
- ③ **鼻水が出るとき** 普段はある程度の鼻水が
- ④ あつても鼻からあふれ出る事はありませんが
- ⑤ * 風邪のウイルスや細菌が入ってくると鼻の粘膜
- ⑥ * がはれ1つ以上液体を出します。透明の
- ⑦ * 鼻水が出ると風邪の引はじめ、黄色の鼻水に
- ⑧ * なるのはウイルスと戦つてゐるという事。栄養や水分
- ⑨ * 睡眠をとって元気な体で過ごせる様にしましょう。